
保護者アンケート　自由記入欄に寄せられたご意見について


このたびはアンケートへのご協力をありがとうございました。

今回寄せられたご意見やご感想の中には、「みふじらしさを失わないでほしい」「今までの大切
にしてきたことを引き続き大切にしていってほしい」といった、これまでの「みふじの保育」の
あり方を応援してくださる声が多く見られました。教職員一同、とても励まされ、ありがたく感
じております。

　ご指摘としてはー、

• 芸術教室の時間の変更やイベントの日程はできるだけ余裕をもって告知してほしい、

• 実際に就学する小学校との交流はできないものか、

• 横割りの時間の内容や狙いがわからない、

といったご意見がありました。

　小学校訪問は、近隣の保育園との交流とともに、この数年間行っています。もちろん、子ども
たちが卒園後に入学するすべての小学校を訪問できれば理想的なのですが、本園の園児の居住地
は広範囲に及ぶため、就学予定校も毎年１０数校になります。そこで、幼稚園から近く、就学す
る子どもたちの数も多い田代友愛小学校を訪ねることにした次第です。少なくとも年長の子ども
たちは、小学校の雰囲気や先生方の人柄を感じ、教室で卒園児と再会することで、幼稚園から小
学校へのつながりを体験できていると思います。また、近隣の高久保育園のお友だちとの交流も
あり、将来の同級生との触れ合いにもつながると考えています。

　本園の横割り保育では、縦割り保育を中心とする生活と並行して、同年齢の子どもたちとの関
わりや、年齢に応じた活動（サッカーや陶芸など）、文字や数字との親しみや器用さの練習など
を取り上げています。幼稚園生活から小学校への接続を意識して構成していますが、保護者の皆様
にもいずれ機会を見てご説明したいと考えています。イベントの変更などについては余裕をもって
告知してほしいというご要望はおっしゃる通りです。できるだけその方向で努力いたします。

　まだ、いくらでも改善の余地がありますが、今後も保護者の皆様のご意見を受けとめつつ、保
育の充実を図っていきたいと思います。

　どうぞよろしくお願いいたします。



